

UNIVERSIDAD



C. QUESADA

De izquierda a derecha, Alfredo Kraus, Francisco Rubio Royo y Juan Díaz, el día en que la Universidad rindió un homenaje al tenor, el pasado mes de abril.

Kraus y Juan Díaz, primeros doctores de honor de la Universidad de Las Palmas

La ceremonia de investidura del tenor y del presidente de la Fundación Universitaria tendrá lugar probablemente el próximo mes de enero

Teresa García

Las Palmas de Gran Canaria

El tenor grancanario, Alfredo Kraus y el médico y presidente de la Fundación Universitaria, Juan Díaz Rodríguez, se han convertido en los primeros doctores *honoris causa* de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, tras decidir su nombramiento la Junta de Gobierno celebrada ayer.

La propuesta de nombramiento de Alfredo Kraus fue avalada por las juntas de centro de la Facultad de Arquitectura y Geografía e Historia, que resaltaron la universalidad del tener grancanario, y la de Juan Díaz Rodríguez recibió el apoyo de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, en reconocimiento de su labor callada y sincera en favor de la Universidad, independientemente de sus méritos profesionales y científicos.

El rector de la Universidad de Las Palmas, Francisco Rubio Royo, señaló que con el nombramiento de Alfredo Kraus "la Universidad ha dado respuesta al clamor popular que existía en toda Canarias".

Rubio Royo añadió que para "nosotros es un honor que una figura de la talla de Alfredo Kraus, sea el primer doctor *honoris causa* de esta Universidad. Este nombramiento supone la expresión del reconocimiento, por parte de la comunidad universitaria, de la valía personal y artística de Kraus y de su

vinculación con la sociedad grancanaria y su Universidad".

En este sentido, Rubio Royo destacó que además del nombramiento como doctor *honoris causa*, la labor del tenor grancanario será reconocida también a través de la próxima creación del Aula de Música Alfredo Kraus.

Rumbo a Nueva York

En el momento de la aprobación del nombramiento, Alfredo Kraus se encontraba a bordo de un avión, rumbo a Nueva York, ciudad en la que estará hasta finales de diciembre, realizando recitales. Por este motivo, al rector le ha sido imposible hasta el momento notificar al cantan-

te su nombramiento.

La ceremonia de investidura como doctor *honoris causa* tendrá lugar probablemente en el mes de enero, coincidiendo con el Festival de Música de Canarias.

Este nombramiento culmina los trámites iniciados por la Universidad el pasado mes de febrero, dentro de los actos de preparación del homenaje que la ciudad de Las Palmas y la institución académica rindió al tenor.

Respecto a Juan Díaz Rodríguez, Rubio Royo indicó que ha sido una persona que ha luchado por la creación de la Universidad de Las Palmas durante muchísimo tiempo. "Tanto durante su gestión al frente del Museo Canario como de la Fundación Uni-

versitaria ha mostrado su preocupación por introducir los estudios universitarios en Gran Canaria y últimamente ha realizado una labor muy importante" para posibilitar que muchos estudiantes completen sus estudios universitarios, a través de becas, y en pro de la investigación.

"Ha sido una labor", continuó el rector, "a cambio de nada; éste es el reconocimiento público a esa labor".

Juan Díaz mostró su emoción y orgullo por el nombramiento y añadió que "ha supuesto la culminación de una etapa. Creo que han reconocido en mi persona la lucha de muchos ciudadanos por la creación de la Universidad de Las Palmas".

Al respecto, estimó que este "es el máximo galardón que se puede tener, aunque yo no esperaba nada, porque fue una lucha desinteresada. Sólo por la creación de la Universidad de Las Palmas, la lucha ha valido la pena. Lo más importante es que tenemos una Universidad, muchas escuelas y facultades y más de quince mil alumnos".

Juan Díaz dijo también que se sentía doblemente honrado al "compartir este nombramiento con una figura internacional como es Alfredo Kraus".

En 1992 se cumplirán treinta años del comienzo de la lucha, que, como presidente del Museo Canario, comentó Juan Díaz, solicitando la creación de Ingeniería, Empresariales y Ciencias del Mar.

Pérez Parrilla dirigirá el Aula de Música Alfredo Kraus

T. G.

El arquitecto Sergio Pérez Parrilla será el encargado de dirigir el Aula de Música Alfredo Kraus, cuya creación será aprobada próximamente.

Según Francisco Rubio Royo, la creación de esta aula completará el reconocimiento por parte de la comunidad universitaria al tenor grancanario, tras su nombramiento como doctor *honoris causa*.

Está previsto que el Aula comience a funcionar el próximo mes de febrero con la impartición de clases magistrales por parte de expertos musicales. Los seminarios irán dirigidos fundamentalmente a completar y mejorar la formación de los docentes que imparten Música en Educación General Básica y Enseñanzas Medias.

Otra de las actividades que se enmarcarán en esta Aula será la creación de un master internacional de Virtuosismo Musical.

Informática se trasladará al Campus en enero

LA PROVINCIA

Las Palmas de Gran Canaria

La Facultad y Escuela de Informática se trasladarán el próximo mes de enero al nuevo edificio de Informática y Matemáticas del Campus, según anunció ayer el rector de la Universidad de Las Palmas, Francisco Rubio Royo, durante el informe leído en la Junta de Gobierno.

Asimismo informó que las obras del edificio de Profesorado de EGB concluirán a finales de enero y que el próximo curso entrará en funcionamiento el edificio de Educación Física en el Campus de Tafira. También indicó que ya ha sido remitida al BOE, para su publicación, la ampliación del edificio de Telecomunicaciones.

Rubio Royo se refirió a su discurso de inauguración del curso recordando su apuesta por la mejora de la calidad docente, la necesidad de adaptar las titulaciones de la Universidad a la reforma aprobada por el Consejo de Universidades, así como potenciar el reconocimiento exterior de la institución académica y mejorar la calidad de vida y demanda de cultura de la sociedad en que se asienta.

El Rector hizo mención también a la necesidad de evitar que se produzca un absentismo de estudiantes y profesores durante una semana como la actual con motivo de la denominada 'fuga' de San Diego, "para lo cual no son efectivos medios coactivos, sino que habría que arbitrar fórmulas de concienciación".

El rector señaló que en los últimos dos años se han convocado 116 plazas de profesores numerarios y 507 plazas de profesores asociados, resaltando que en las mismas sólo se han registrado cuatro recursos y ninguno de ellos ha sido fallado en contra de la Universidad.

72 plazas

Seguidamente, el secretario de la Universidad, Gonzalo Pérez, dio lectura a la memoria de gestión de la Junta de Gobierno durante el pasado curso, donde indicó que los acuerdos más importantes adoptados fueron los referentes a la relación de puestos de trabajo de personal funcionario y laboral para 1991, el proyecto de presupuesto para el presente ejercicio, los criterios de distribución de los fondos para inversiones docentes y de investigación para el bienio 1991-92, el reglamento de la propia Junta de Gobierno y el calendario académico.

La memoria incluye también la aprobación de sacar a concurso 72 plazas de profesores numerarios, concursos que se están celebrando o a punto de celebrarse.

La Junta de Gobierno aprobó finalmente diversas modificaciones presupuestarias presentadas por centros y departamentos de la Universidad y otras unidades de gasto para adecuar los fondos de que disponen dentro de las partidas que lo precisan.